

## La carrera de Química en la Universitat se gradúa en Europa - Levante - 10/04/2019

### La carrera de Química en la Universitat se gradúa en Europa

► Es el primer Grado de España en obtener el sello internacional de calidad «Eurobachelor»

**R. M. COLL** VALÈNCIA

■ El grado en Química de la Universitat de València (UV) es el primero de España en obtener el sello internacional de calidad *Eurobachelor*. El reconocimiento lo otorga la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (Aneca) como agencia autorizada de la European Chemistry Thematic Network Association. El estudiantado que se gradúe el 2019 ya lo hará con este sello. Este sello internacional, con una validez de seis

años, es un certificado concedido a un título expedido por una universidad si supera unos estándares definidos, como calidad, relevancia, transparencia, reconocimiento y movilidad.

La decana de la Facultad de Química de la UV, Adela Mauri, destaca «la implicación de las empresas químicas, los titulados, el estudiantado y el profesorado en la visita que el panel evaluador realizó en febrero». Subraya que el sello garantiza que el título cumple los «reconoce la calidad del título dentro y fuera del país donde se imparte y asegura a las empresas que los conocimientos y las competencias prácticas de los titulados llegan a una serie de estándares internacionales de la educación en Química».